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新年のご挨拶新年のご挨拶新年のご挨拶

三輪全政連幹事長活動日誌

　あけましておめでとうございます。

　会員の皆様におかれましては、良き新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

　また、日頃より本会活動並びに運営に対しご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

　昨年は７月に参議院議員通常選挙が実施されました。皆様ご存知の通り、一昨年に実施されまし

た衆議院議員総選挙に続き自由民主党が圧勝し、単独過半数には達しなかったものの２０１０年より続

いていたねじれが解消される選挙でございました。今後も様々な法案が提出されるかと思います。

円滑な国会審議をしていただき、「決められない政治」から脱却し、長年続いている政治に対する不

信感を払拭していただくことを切に願うばかりです。

　また、昨年一年は天災による被害の目立つ年でありました。全国各地で台風や豪雨に見舞われ、

土砂崩れや河川の氾濫、さらには死者まで発生するなど甚大な被害が発生してしまいました。１０月

の伊豆大島、１１月のフィリピンでの被害は記憶に新しいものではないでしょうか。われわれの営業

基盤である埼玉県内においても、越谷市や松伏町、熊谷市などで竜巻による被害が発生しました。

被害に遭われた皆様には心よりお見舞い申し上げます。

　さて、長年継続して要望活動を行ってきた登記事項証明書等の交付手数料が４月より更に値下げ

されました。広報誌の臨時号にて既にご報告済みでございますので詳細な説明は割愛させていただ

きますが、値下げ金額こそ低額ながらも、われわれ宅建業者にとって取引するたびに交付を受ける

登記事項証明書等の手数料は軽視できない問題であり、手数料が値下げされたことは大きな成果で

あったと思います。また、最重要要望項目として全国不動産政治連盟とともに、宅地建物取引主任

者の名称を「宅地建物取引士」へと変更するよう活動をしておりますので、皆様のご協力とご支援

をよろしくお願い申し上げます。

　最後になりますが、２０２０年に開催されるオリンピック・パラリンピックが東京都で開催されるこ

ととなりました。隣県である埼玉県においても競技が開催される予定でございます。アベノミクス

による景気回復の兆しが見えるなか国民の期待は更に高まり、われわれ宅建業者への需要が増える

ことが予想されます。皆様のご商売繁栄と益々のご健勝を心よりお祈り申し上げ、新年のご挨拶と

させていただきます。

（平成２５年６月～１２月） ※役職等は開催当時
のものです。

埼玉県不動産政治連盟

会　長 三　輪　昭　彦

※上記は三輪会長の全政連幹事長としての一部の活動内容です。

会 議 等 内 容日　程

年次大会（東京）６月２８日

参議院議員挨拶まわり（和歌山・山口・香川）７月３日～５日

正副会長会（東京）
自民党宅議連事務局打合せ（東京）

８月８日

正副会長会（静岡）８月２４日

自民党宅議連幹事会（東京）
自民党金子洋一参議院議員へ陳情（東京）

９月４日

会務打合せ（東京）９月２０日

組織拡充等検討特別委員会（東京）９月２６日

会 議 等 内 容日　程

自民党宅議連幹部打合せ（東京）１０月２日

正副会長会（福島）１０月８日

自民党宅議連幹部会（東京）１０月２３日

正副会長・総財委員会合同会議（東京）１０月２９日

自民党宅議連・全政連合同総会（東京）１０月３０日

会務打合せ（東京）１１月７日

監査会（東京）１１月１４日

役員会（東京）１１月２６日



2

税制関係

　平成２５年１１月２２日（金）、三輪会長をはじめとする本会
役員は、衆議院第一・第二議員会館並びに参議院議員会
館において、平成２６年度税制改正及び土地住宅政策に関
する要望活動を埼玉県選出の国会議員２８名に対し実施し
ました。
　今年度の要望項目は下記記載の通り税制関係で５項目、
政策関係で７項目ございました。最重要要望項目として、
税制関係では平成１６年に長期譲渡所得に係る税率が引き
下げられた際に廃止された１００万円の特別控除に代わる
新たな特例措置の創設、政策関係では宅地建物取引主任
者の名称変更について強く要望致しました。要望書の詳
細については本会ホームページをご覧ください。

平成２６年度税制改正及び土地住宅政策に関する
要望活動を実施しました

要望活動報告要望活動報告

神山佐市先生

・宅地建物取引主任者の名称変更
・良質な既存住宅の流通活性化策の推進
・農地法の改善
・不動産任意売却円滑化を図るための法整備
・不動産登記制度の改善
・定期借家制度の改善
・賃貸不動産管理業の確立

政策関係

要望をする三輪会長 要望をする室岡副会長

ホームページURL　http://www.saiseiren.jp/

・適用期限を迎える各種税制特例措置の延長
・景気対策としての土地譲渡所得課税に係る特別措置の創設等
・良質な既存住宅ストック形成を通じた国民の住生活向上を図るための特例措置の創設
・各種軽減措置に係る適用要件の緩和
・都市の魅力の向上・土地の有効活用の促進に係る
　特例措置の創設

鈴木義弘先生
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要望活動報告要望活動報告

　平成２５年１０月８日（火）、自由民主党埼玉県支部
連合会において三上幹事長のほか本会役員は、埼
玉県の平成２６年度予算に関する団体要望のヒアリ
ング会に出席しました。県議会最大会派である自
由民主党県議団をまえに、本会から提出した要望
項目２点について三上幹事長より説明がなされま
した。まず１点目は、住宅購入促進に関連する県
制度の拡充に関する件として、埼玉県の実施して
いる埼玉エコタウンプロジェクトの一環である「住宅等屋根借り太陽光発電事業」の対象地域が現状では本庄市と
東松山市の２市に限られていることから、県内の住宅流通活性化を求めるために可能な限り地域を拡大していた

だくこと。２点目は、県融資制度などを活用した中小企業金融支援策の
拡充に関する件として、昨年３月末日をもって中小企業金融円滑化法の
適用期限が切れたことを背景に、資金繰りの困窮を理由とした企業の倒
産が見込まれることから、埼玉県の実施している中小企業向け融資制度
を拡充するほか、更なる支援策を講じていただくよう要望いたしました。
　なお、本会からの要望書は、自由民主党埼玉県支部連合会を通じ、１０
月１１日に埼玉県へ提出されました。

市町村に対し要望陳情活動を実施しました

要望内容を説明する三上幹事長

　県内１６ヶ所に所在する埼政連地区では、昨年の９月～１０月にわたり市町村に対し要望陳情活動を実施しました。
各地域により様々な課題を抱えていることから、早期改善を求めるために強く訴えかけました。また、各地域独
自の要望陳情項目のほか、埼政連本部にて選定した県内各地で統一して行う県下統一要望陳情項目も併せて実施
しています。要望陳情項目については下記をご参照下さい。

埼玉県へ要望活動を実施しました埼玉県へ要望活動を実施しました

暫住宅購入促進に関連する県制度の拡充に関する件

暫県融資制度などを活用した中小企業金融支援策の拡充に関する件

埼玉県への要望項目

暫農振除外申請手続きの迅速化暫国道、県道、都市

計画道路の沿道の農振除外暫市・町営住宅管理委託

事務の民間委託暫代替地及び都市計画道路用地取得

業務の宅地建物取引業者への民間委託暫川口駅東口

の市営駐車場の再開発利用暫首都高速道路さいたま

新都心線の早期延伸並びにLRTの導入暫埼玉高速鉄

道の早期延伸と周辺地域開発のための用途地域見直

し暫建築基準法第４２条第２項道路の扱い見直し暫上

尾バイパス・圏央道のIC周辺地区早期開発暫土地境

界査定・開発審査手続きの迅速化暫分家住宅及びそ

の隣接残地の流通促進について暫「農地転用許可済

標識」の転用者住所の省略表示暫個人住宅目的の転

用申請添付書類の改善暫農地法第４条、５条におけ

る転用許可申請並びに届出手続きの取扱いの簡略化

暫不動産無料相談所の開設暫公有地取引における媒

介業務の民間委託暫八潮市南部一体型特定土地区画

整理事業における最低敷地面積の基準引き下げ暫外

環自動車道、東埼玉道路、八潮PA等の沿道及び周辺

の土地利用促進暫市街化調整区域における開発許可

基準等の緩和及びその申請事務処理の迅速化暫都市

計画・建築基準法に基づく制限の見直し暫逆線引き

（暫定調整区域）の一部早期解除暫関越道所沢IC周

辺の開発・用途変更暫都市計画道路の早期開通暫事

実上遊休地である農地や山林への適正な固定資産税

の課税

暫生活保護費受給者の家賃直接支払い暫市町村公的

審議会等委員への宅地建物取引業者の登用

各地域の実情に合わせた要望陳情項目

県下統一要望陳情項目
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市町村公的審議会等委員へ会員が多数就任！！
活動成果報告活動成果報告

　本会は、市町村に対し公的審議会等委員へ本会会員を就任させていただくよう要望をしております。
昨年８月末日での就任状況をご報告いたします。なお、昨年１０月にも活動を行っているため、就任者数
は更に増加する見込みです。

選任している市町村名委員として選任されている委員会名称等

川口市、本庄市
八潮市、久喜市
加須市、羽生市
志木市、和光市
川越市、三芳町
飯能市

固定資産評価審査委員会

川口市、草加市
三郷市、白岡市
蓮田市、幸手市

都市計画審議会

（秩父市・横瀬町
・皆野町・長瀞町
・小鹿野町）

ちちぶ空き家バンク
推進委員会

本庄市、
入間市（２名）

土地区画整理組合評価員

本庄市、
川越市（２名）

環境審議会

選任している市町村名委員として選任されている委員会名称等

草加市、三郷市
新座市

景観審議会

本庄市、越谷市
宮代町

まちづくり協議会

白岡市、所沢市農業委員会

伊奈町、入間市土地区画整理審議会

選任してい
る市町村名

委員として選任されてい
る委員会名称等

川口市バリアフリー基本構想推進協議会

さいたま市大規模小売店立地法に関する審議会

本庄市地域審議会

本庄市行政改革審議会

本庄市総合振興計画審議会

本庄市交通政策協議会

草加市開発事業等審査会

選任してい
る市町村名

委員として選任されてい
る委員会名称等

八潮市八潮市南部西一体型特定土地区画整理審議会

春日部市総合計画審議会

久喜市行政委員会

東松山市公有財産取得及び処分の審議委員会

所沢市地域コミュニティ活性化推進条例検討委員会

秩父市秩父産木材利用検討委員会

※上記の表は、各地区に調査を依頼し、本部で把握している会員です。市議会議員や商工会から
の推薦等で就任している場合は除いております。

内　容要望陳情先日　時

１．住宅購入促進に関連する
県制度の拡充に関する件

２．県融資制度などを活用し
た中小企業金融支援策の
拡充に関する件

自由民主党
埼玉県支部
連合会

１０月８日

１．生活保護費受給者の家賃
直接支払い

２．市町村公的審議会等委員
への宅地建物取引業者の
登用

３．市町村の実情に合った要
望陳情

県内各市町
村長、議長

９月２５日

～

１０月３１日

平成２６年度税制改正及び土
地住宅政策に関する要望

埼玉県選出
国会議員

１１月２２日

平成２５年度要望陳情活動日誌 衆議院と参議院は
なにが違うの？

政治に関する 

衆議院と参議院の代表的な違いは下記の
通りです。日本の国会は衆議院と参議院か
らなる二院制をとっています。提出された
法案等は衆議院で審議された後、参議院で
再度審議されます。これは、国会では法律
や予算など、国民の生活に大きな影響を与
えるものを審議しますので、偏った意見が

反映されることを防ぐことや、参議院においてダブルチェ
ックすることを目的としているといわれています。また、
参議院は衆議院とは違った角度から物事を正しく判断し、
公平な話し合いが期待されることから「良識の府」や「再
考の府」とも呼ばれています。

参議院衆議院

６年４年任期

２４２人４８０人議員定数※

３０歳以上２５歳以上被選挙権

なしあり内閣不信任決議

なしあり解散

１７日前１２日前公示日

※広報誌発行時のものです。

11名

6名

6名

3名

3名

3名

3名

2名

2名
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　本誌記事中にある埼玉県選出国会議員２８名の皆様の国会事務所へ要望活
動に同行致しました。国会会期中であり、特定秘密保護法案等の重要法案
の審議中ということもあり、議員本人とは３名の方しか直接お会いする事
が出来ませんでしたが、本会からの要望事項を強く訴えかけました。今後
も粘り強く要望活動を続けてまいります。私の広報委員長の任務も今期に
て終了致しますが、今後も広報委員会の活動に注目を頂き、更なるご支援
をお願い致します。

編集後記＊
＊ 広報委員長

榎本隆雄（埼玉東地区）

所属地区名氏　 　 名役　 　 職

彩　　　西室 岡 和 俊担当副会長

埼　玉　東榎 本 隆 雄委 員 長

彩　　　央竹 中 一 夫副 委 員 長

さいたま浦和利根澤正之委 員

大　　　宮大 川 信 子〃

所属地区名氏　 　 名役　 　 職

埼　玉　北内 田　 茂委 員

埼　　　葛邑 田 一 夫〃

県　　　南小 野 敏 彦〃

川　 　 口三 上　 豊幹 事 長

埼 玉 西 部山 口 徳 行副 幹 事 長
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埼政連への 
ご意見・ご要望募集中 
　埼政連では、本会活動に会員の皆様の
声を反映させる為、ご意見・ご要望を募
集しています。 
　税制・開発行政の問題点や規制緩和策
などがございましたら、どしどし下記ま
で御電話又はFAXにて、お寄せください。 

TEL　048-811-1816 
FAX　048-811-1821

表紙の写真は、国道１６号（川越市）か

ら撮影した富士山です。富士山は昨年、

日本では１３番目となる世界文化遺産に

登録されました。埼玉県には川越市のほか、県

内各所において富士山を見ることのできるスポ

ットがあります。空気も澄んでおりますので、

富士山を見にお出かけしてみるのはいかかでし

ょうか。

国道１６号からの朝富士


